

ConocoPhillips "no está cerca" de recuperar 2.000 millones de dólares de venezolana PDVSA

Autor Administrator

Wednesday, 16 de May de 2018

Modificado el Wednesday, 16 de May de 2018

HOUSTON, (Reuters) - ConocoPhillips no está cerca de recuperar 2.000 millones de dólares que le otorgó un laudo arbitral en un caso contra la estatal venezolana PDVSA, dijo el martes el presidente ejecutivo de la petrolera estadounidense.

Conoco obtuvo órdenes judiciales que le permiten apropiarse de activos de PDVSA en un esfuerzo por cobrar el dinero por la nacionalización en 2007 de activos de la compañía, cuando era presidente en Venezuela el fallecido Hugo Chávez.

“No estamos cerca de los 2.000 millones de dólares, pero con el tiempo esperamos poder recuperarlos”, dijo Ryan Lance, en la reunión anual de accionistas de la compañía en Houston. “Estamos tratando de ver dónde están todos los activos”.

<https://lta.reuters.com/article/businessNews/idLTAKCN1IG2EV-OUSLB>